

Les Indépendants entrent dans la course



Les douze de «La Broye c'est vous», de g. à dr., Cédric Péclard, Nicolas Savoy, Gilles Borgognon, Albert Pauchard, Vanessa Currat, Stéphane Charbon, René Baechler, Joseph Borcard, Pascale Arnold, Nicolas Kilchoer, Carole Raetzo et Bernard Pochon.

PHOTO LDD

ÉLECTIONS CANTONALES Les candidats du Mouvement des indépendants

BROYE FRIBOURGEOISE

C'est sur les rives de la Broye, à Villeneuve, là où la rivière a retrouvé une nouvelle vitalité naturelle, que les 11 candidats de «La Broye c'est vous» s'étaient donné rendez-vous vendredi dernier pour la présentation de leur liste des prétendants au Grand Conseil fribourgeois pour les élections de cet automne.

Cette rencontre a aussi été l'occasion pour le Mouvement des indépendants de la Broye d'apporter son soutien à son candidat à la Préfecture de la Broye, l'actuel préfet Nicolas Kilchoer. «Durant son premier mandat, il s'est dépensé sans compter dans la défense des intérêts de notre région.

Son action s'est concrétisée dans de nombreuses réalisations qui font que notre district est aujourd'hui plus uni et plus fort», note le mouvement dans un communiqué. Convaincu que les bonnes idées ne doivent pas avoir de parti, «La Broye c'est vous» appelle également la population à voter cet automne pour Valérie Piller Carrard et Sylvie Bonvin-Sansonnens ou tout autre candidat broyard se présentant dans l'intervalle à l'élection au Conseil d'Etat.

Soutenir la Broye en priorité, sans disparité: telle est la volonté des 12 candidats du Mouvement des indépendants qui se présente sous la forme d'une équipe bien décidée à défendre les couleurs broyardes sans parti pris. Elle se compose de personnes ayant ou ayant eu une grande expérience dans des exécutifs et des conseils généraux.

COM/IK